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開会年月日時刻 令和７年３月２１日（金） 午後６時００分 

閉会年月日時刻 令和７年３月２１日（金） 午後７時１１分 

会議の場所 館林市役所 研修室 

会議次第 

 

１ 開会 

２ 会議録署名委員の指名 

３ 前回会議録の承認 

４ 教育長事務報告 

５ 議事 

議案第 ９号 

 

議案第１０号 

議案第１１号 

 

議案第１２号 

 

議案第１３号 

 

議案第１４号 

議案第１５号 

 

議案第１６号 

 

議案第１７号 

議案第１８号 

 

議案第１９号 

議案第２０号 

報告第 １号 

報告第 ２号 

臨時代理の承認を求めることについて（令和６年度教育費補

正予算） 

館林市立学校適正規模・適正配置審議会規則の制定について 

館林市教育委員会事務局処務規則の一部を改正する規則の制

定について 

館林市教育委員会の権限に属する事務の委任に関する規則の

一部を改正する規則の制定について 

館林市子ども読書活動推進計画庁内検討会議設置要綱の一部

を改正する要綱の制定について 

館林市スポーツ大会壮行金交付要綱の制定について 

運動部活動指導員配置促進事業に係る部活動指導員取扱要綱

の一部を改正する要綱の制定について 

館林市英語検定料補助金交付要綱の一部を改正する要綱の制

定について 

令和７年度教育行政方針について 

令和７年度奨学資金（新規募集）貸与者の決定について  

                                           （非公開） 

館林市教育委員会事務局管理職人事について   （非公開） 

館林市公民館長人事について             （非公開） 

館林市教育委員会事務局人事について      （非公開） 

館林市公立学校人事について          （非公開） 
 

６ その他 

７ 閉会 
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出席委員 

 

第１番 栗 原   昇 

第２番 井 上 美智子 

第３番 堀 口 哲 哉 

第４番 欠 員 

第５番 木 戸 浩 之  
 

 

欠席委員 

 

第１番  

第２番  

第３番  

第４番  

第５番  
 

 

提案説明のため

出席した者 

  

  

教育次長 戸 叶 俊 文 

教育総務課長兼学校給食センター所長 木 村 和 好 

生涯学習課長 廣 澤 篤 行 

参事兼学校教育課長 平 井 智 久 

文化振興課長 中 村   豊 

スポーツ振興課長 髙 橋 一 哲 

向井千秋記念子ども科学館長 石 崎   治 

図書館長 森 田 秀 利 

総括係長 荒 川 博 一 

書記 横 山 瑠璃子 
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教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化振興課長 

教育長職務代理者 

 

それでは、定刻となりましたので、館林市教育委員会定例会を開会いたし

ます。                      （午後６時００分） 

本日の日程は別紙のとおりです。 

次に、日程第２ 会議録署名委員を指名します。 

今回の署名委員は１番 私、栗原と、２番 井上委員を指名いたします。 

次に、日程第３ 前回会議録の承認については、後日読んでいただき承認

するものとしてよろしいでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議ないものと認め、そのようにいたします。 

次に、日程第４ 教育長事務報告をいたします。 

一般事項（１）館林市議会令和７年第１回定例会が、２月２１日から３月

１２日まで行われました。一般質問では１１名の議員が質問を行いまし

た。教育委員会関係では４名の議員から質問を受け、柴田議員、岩上議員

については教育長から、篠木議員、池森議員については教育次長から答弁

いたしました。まず、柴田議員からは「本市における多文化共生に係る取

組について」の質問を受け、本市の日本語学級の利用における現状、学級

の増設や人員確保の課題に対して、関係機関に強く要望していくととも

に、学校と地域とで一体的に子どもたちの学びを支えていく旨、答弁いた

しました。次に、岩上議員からは「少子化が加速していく中での学校の管

理運営について」の質問を受け、コミュニティ・スクール及び小中連携の

取組状況のほか、学校の適正規模・適正配置の検討に係る経過や今後につ

いて、答弁いたしました。続きまして、篠木議員からは「城沼市民プール

について」の質問を受け、老朽化した設備の改修について、公共施設等マ

ネジメント推進庁内委員会を中心に、城沼市民プールを含めた施設の廃止

や再配置についての取組・検討を進めている旨、答弁いたしました。最後、

池森議員からは「通学路の安全確保について」の質問を受け、通学路の安

全対策のための、ハード面とソフト面の両面における関係各所との連携し

た取組について、答弁いたしました。 

報告は、以上でございます。 

続いて、教育委員会各課の処理事務報告ですが、議案書に記載されている

事柄について補足説明等必要なものがありましたら、説明をお願いしま

す。何かございますか。 

はい。 

はい、文化振興課長。 
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文化振興課長 

 

 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

教育長職務代理者 

堀口委員 

教育長職務代理者 

堀口委員 

 

教育総務課長 

教育長職務代理者 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

堀口委員 

教育長職務代理者 

木戸委員 

教育長職務代理者 

木戸委員 

 

教育総務課長 

教育長職務代理者 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

お手元の資料１７ページをお開きください。大変申し訳ございません。訂

正のお願いでございます。１７ページの埋蔵文化財の発掘に関することで

すが、こちら記載誤りでして、全ての項目を削除でお願いいたします。前

年度のデータがそのまま残っておりました。再発防止に向けて課内で課題

を共有し、今後このようなことがないよう改めて報告させていただきま

す。訂正してお詫び申し上げます。申し訳ございませんでした。 

ほかにございませんか。 

（事務局から「なし」の声あり） 

それでは今回の事務報告について質疑がありましたらお願いします。 

はい。 

はい、堀口委員。 

２ページの後援等に関することですが、３月２９日の家庭教育講演会につ

いて教えていただければと思います。 

はい。 

はい、教育総務課長。 

こちらの家庭教育講演会ですが、後援申請の内容から申し上げますと、父

母や先生方を中心に子どもを良い子に育てるための事業を行うというこ

とで、講演会を開催するそうです。題名が「輝かそう子どもの命！生きる

力を育むふれ合い」となっております。毎年時期は違いますが、同じよう

な後援申請があります。ご参考までに、講師の代表者は板倉町の議員でご

ざいます。以上でございます。 

ありがとうございました。 

そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、木戸委員。 

同じく２ページ、５月３１日実施の第４回子育てサポート企画の上映会に

ついて、申請者に関することも含めて教えていただきたいと思います。 

はい。 

はい、教育総務課長。 

こちらの子育てサポート企画は、上映会と書いておりますとおり映画の上

映会を行うそうです。家族のつながりをテーマとしたドキュメンタリー映

画でございまして、旧秋元別邸で上映するということです。申請者はＳＯ

ＲＡＮＯＭＯＮシアター実行委員会という団体でございます。元々は長屋

門を活用することを目的に映画の上映会を行っていた団体だったと記憶

しておりますが、今回はその上映会を旧秋元別邸で行うというものでござ
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木戸委員 

 

 

 

教育長職務代理者 

井上委員 

教育長職務代理者 

井上委員 

 

生涯学習課長 

教育長職務代理者 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井上委員 

 

教育長職務代理者 

生涯学習課長 

 

教育長職務代理者 

木戸委員 

教育長職務代理者 

木戸委員 

生涯学習課長 

教育長職務代理者 

生涯学習課長 

 

います。 

第４回ということはこれまでに３回開催されていたと思いますが、私も映

画を上映する実行委員会という認識があったので、子育てに対する企画を

行っていることを知りませんでした。以降も続けていただけたらありがた

いなと思います。以上です。 

そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、井上委員。 

３ページですが、ボッチャ甲子園について詳しく教えていただければと思

います。 

はい。 

はい、生涯学習課長。 

生涯学習課では、市内１１公民館で実施している学級講座の学級生を中心

に、多様な世代の方が参加できる館林市ボッチャ甲子園をダノン城沼アリ

ーナで開催いたしました。参加者は少年少女教室から７１名、家庭教育学

級生が１６名、高齢者教室並びに女性セミナーが８１名、そのほか福祉施

設、高等特別支援学校、ボランティア団体等の方が５１名、合計２１９名

が参加されました。大会の様子ですが、追いつ追われつの熱い展開に、参

加者も大盛り上がりしておりました。ボッチャは誰でもルールをすぐ飲み

込めるということで、よりボールに近い方が勝ちという視覚的なわかりや

すさから、初めて参加された方でもすぐに盛り上がることができました。

以上でございます。 

皆さんで楽しめるスポーツですね。素晴らしいと思います。ありがとうご

ざいました。 

皆さんが同じフィールドで競技するのですか。 

皆さん、同じ競技を行います。障がい者と健常者が対戦するなど、分け隔

てなく競技を行った状況です。以上です。 

ありがとうございました。そのほかにございますか。 

はい。 

はい、木戸委員。 

関連して、今後も継続していくかどうか教えていただければと思います。 

はい。 

はい、生涯学習課長。 

来年度につきまして、市内間交流事業は引き続き行っていきたいと考えて

おりますが、現段階ではボッチャをツールにするかは決まっていない状況
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木戸委員 

教育長職務代理者 

堀口委員 

教育長職務代理者 

堀口委員 

 

生涯学習課長 

教育長職務代理者 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀口委員 

教育長職務代理者 

木戸委員 

教育長職務代理者 

木戸委員 

 

生涯学習課長 

教育長職務代理者 

生涯学習課長 

 

 

 

です。以上でございます。 

わかりました。ありがとうございます。 

そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、堀口委員。 

６ページ、六郷公民館の２月１９日に活動推進委員会視察研修とあります

が、どのような内容なのか教えていただければと思います。 

はい。 

はい、生涯学習課長。 

２月１９日（水）に、分福公民館・六郷公民館の活動推進委員会視察研修

を実に６年ぶりに実施いたしました。今回は深谷市の上柴公民館と八基公

民館を視察し、商業施設やミュージアム複合型公民館の実態について学ぶ

ことができました。上柴公民館は私有地の建物、旧上柴公民館及びＬ・フ

ォルテという男女共同参画推進センターに隣接する事業者所有の駐車場

を解体・撤去し、その敷地に複合施設及び立体駐車場を増築したものでご

ざいます。深谷市が初めて実施した公民連携事業として、平成２２年１２

月にアリオ深谷店とともにグランドオープンしました。施設内の公民館に

おいては大中小の会議室や調理実習室、美術工芸室、多目的室、体育室、

和室を完備しているほか、市の図書館やハローワークも併設しておりま

す。続きまして、八基公民館は渋沢栄一記念館内に設置してあるミュージ

アム複合型の公民館であります。以上の２施設を視察したものでございま

す。公民館とほかの施設を複合化することで、地域交流や福祉の増進、経

済効果などメリットも期待できるものと考えております。以上です。 

わかりました。ありがとうございます。 

そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、木戸委員。 

８ページの後援等に関することで、放課後子ども教室が来年度行われるよ

うですが、こちらの内容と申請者について教えてください。 

はい。 

はい、生涯学習課長。 

放課後子ども教室は、子どもたちへ放課後等に安全安心な活動場所を提供

し、子どもたちを取り巻く環境の改善や異年齢間の交流を図るものでござ

います。また、学習の補助やスポーツ・文化活動に関する事業を行い、子

どもの健全育成を図り、子育て支援、次世代の人づくりに寄与し、社会貢
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木戸委員 

生涯学習課長 

 

 

木戸委員 

教育長職務代理者 

 

堀口委員 

教育長職務代理者 

堀口委員 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

教育長職務代理者 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

堀口委員 

教育長職務代理者 

井上委員 

教育長職務代理者 

井上委員 

献を目的とするものでございます。申請者は、ＮＰＯ法人北小学舎という

ところが運営をしておりまして、所在は館林邑楽武道館内にございます。

退職教員や保育士等、社会教育に関わってきた退職者が指導員の多くを占

めており、奉仕の精神や寛容さが高く、次世代の人づくりに貢献している

ものでございます。以上です。 

民間ということですが、公的なものとの違いはあるのでしょうか。 

こちらの施設は館林邑楽武道館ということもございまして、柔道や剣道等

をカリキュラムにも取り入れつつ、放課後子ども教室を行っているような

状況です。以上です。 

わかりました。ありがとうございました。 

市でも放課後子ども教室を行っていますが、少し違いがあるようですね。

ありがとうございました。そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、堀口委員。 

１３ページの児童生徒不登校状況について、２月までを見ると今年度は前

年度比全てマイナスということで、非常に良かったと思います。３月の数

値がまだ出ていませんが、恐らく前年度比マイナスかと思います。来年度

も今年度と同様の対応をしながら不登校児童生徒が減るような活動をさ

れていくかと思いますが、今年度と同様に進めていくのかどうかを教えて

いただければと思います。 

はい。 

はい、学校教育課長。 

取組については、ほとんど同じような内容で継続的に対応していきたいと

考えております。例えば、ゲートキーパーの学習やＳＯＳの出し方の指導、

長期休業前後に行ったＩＣＴを活用した心の健康観察、それに伴った二者

面談、相談ポストの設置等、今年度行った内容をまた行っていきたいと考

えております。今年度委託事業で行っていたオンラインフリースクールは

予算等の関係で来年度はなくなってしまいますが、県の事業で「つなサポ」

というメタバースでやるような同様の取組がありますので、そちらを紹介

していけたらと思っております。以上です。 

来年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、井上委員。 

１３ページの不登校の状況についてです。以前、不登校の３年生の進路に
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学校教育課長 

教育長職務代理者 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

井上委員 

 

教育長職務代理者 

木戸委員 

教育長職務代理者 

木戸委員 

 

スポーツ振興課長 

教育長職務代理者 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

木戸委員 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

ついてお伺いしたのですが、現在はもう卒業されたと思います。生徒たち

の進路についてお伺いできればと思います。 

はい。 

はい、学校教育課長。 

３月１３日現在でお答えさせていただきます。高校といたしましては、公

立高校で館林商工高校に３名、板倉高校に３名進学予定です。私立高校で

いいますと、栃木にあります佐野清澄高校に４名、定時制では館林高校に

４名、羽生高校の昼間の部に４名進学予定です。また、通信制の成美学園

に７名、鹿島学園高校に５名となります。それから、特別支援学校の方に

３名を予定しております。３月１３日現在では、まだ進路未定が９名おり

ます。最終的には３月末に最終の状況を確認していこうと思っておりま

す。以上です。 

子どもたちの進路を支援することは大変だと思いますが、引き続きよろし

くお願いいたします。 

そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、木戸委員。 

２０ページの後援等に関することに記載されている、第４０回東日本男子

ソフトボール選手権大会の概要等を教えていただきたいと思います。 

はい。 

はい、スポーツ振興課長。 

こちらは東日本男子ソフトボール連盟主催の大会となっており、昨年の結

果を見ますと、関東、東京、北海道、東北の代表として１１の大学が参加

しております。県内では高崎経済大学、そのほか早稲田大学や中央大学な

ども参加しており、日本体育大学が５大会連続での優勝を果たしたという

結果となっております。以上です。 

ありがとうございます。館林市が会場ということで、これは毎年持ち回り

開催になっているのでしょうか。 

会場の関係につきましては、基本的に東日本地域内を会場としているよう

ですが、今回の館林市における開催は一昨年に館林市の高根運動場の３

面、大泉町のスバル運動公園の１面で開催した際に１８の大学が参加して

おりました。都心より近いという立地的な利点や、高根運動場の利点とし

て試合会場のほかに練習スペースが設けられることで駐車場が多いこと、

また、近くに民家がなく応援の制限もないことなどが選手から非常に好評

だったということで、再度会場に選ばれたと聞いております。 
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木戸委員 

 

教育長職務代理者 

堀口委員 

教育長職務代理者 

堀口委員 

 

 

スポーツ振興課長 

教育長職務代理者 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

堀口委員 

 

教育長職務代理者 

井上委員 

教育長職務代理者 

井上委員 

 

 

スポーツ振興課長 

教育長職務代理者 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

井上委員 

教育長職務代理者 

大きい大会のようですので、今後も館林市で開催されたらありがたいなと

思います。 

そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、堀口委員。 

同じく２０ページ、４月１３日に市民歩け歩け大会があると思いますが、

三野谷地区のどの辺りを何キロほど歩くのか教えていただければと思い

ます。 

はい。 

はい、スポーツ振興課長。 

毎年春に開催される市民歩け歩け大会につきましては、８地区の持ち回り

ということで来年度は三野谷地区で開催いたします。コースにつきまして

は三野谷公民館をスタートし、公民館東側の上三林町と下三林町の農道を

歩き、近藤沼公園で休憩、第三配水場を見学するということで、エレベー

ターで地上約４０メートルの展望スペースに上り、それから雷電神社を通

って公民館に戻る約８キロのコースとなっております。以上です。 

ありがとうございます。配水場に登るというのは貴重な経験だと思うので

ぜひたくさんの方に参加していただければと思います。 

そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、井上委員。 

２０ページです。４月２３日につつじまつり近県選抜都市対抗還暦野球大

会兼第１７回渡辺利三郎杯争奪還暦野球大会とありますが、この渡辺利三

郎杯という名称はどのような経緯で付けられたのでしょうか。 

はい。 

はい、スポーツ振興課長。 

渡辺利三郎氏は元館林市議会の議長で、群馬県野球連盟の会長も務められ

た方です。本市におきましては昭和４０年に渡辺氏が代表となり、現在の

還暦野球チームの元となる館林オールドジェントルマンクラブを結成し

たことで還暦野球が普及し、群馬県内や全国へ広がったといわれておりま

して、現在も城沼野球場には日本還暦野球発祥地の石碑が立っておりま

す。このような渡辺氏の功績を称え、大会名に名付けられたと聞いており

ます。以上です。 

わかりました。ありがとうございます。 

そのほか、ございますか。 
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堀口委員 

教育長職務代理者 

堀口委員 

 

 

向井千秋記念子ども科学館長  

教育長職務代理者 

向井千秋記念子ども科学館長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀口委員 

教育長職務代理者 

木戸委員 

教育長職務代理者 

木戸委員 

 

 

 

 

 

スポーツ振興課長 

教育長職務代理者 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

はい。 

はい、堀口委員。 

２７ページの共催事業になります。２月４日（火）のボランティア友の会

視察研修で多摩六都科学館へ行かれたと思いますが、どのような施設なの

か教えていただければと思います。 

はい。 

はい、向井千秋記念子ども科学館長。 

多摩六都科学館は、１９９４年に開館した多摩北部の小平市、東村山市、

清瀬市、東久留米市、西東京市の５市が共同設置し運営する地域の科学館

でございます。なお、館名の六都とは科学館創設時の６つの市に由来して

おります。今回の視察の目的は施設を見学し、ボランティア活動に必要な

知識を深め活動に対する意欲を高めること、また、当科学館のボランティ

ア友の会の課題解決を図るための手法を得ようと実施したものでござい

ます。多摩六都科学館には平成１２年度に設置しましたボランティア会が

ありまして、当科学館には平成１５年に設置したボランティア友の会がご

ざいます。同様の時期に設置したものですので、今回はボランティア同士

の意見交換等の交流や施設見学を行いました。以上でございます。 

ありがとうございます。わかりました。 

そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、木戸委員。 

２５ページのその他スポーツ等の主な内訳の部分についてです。アリーナ

でソフトテニス１５０名と記載されていますが、これまではアリーナで行

われたものは「バウンドテニス」という表現で数か月記載されていたと思

います。このソフトテニスというのは、いわゆる軟式テニスのことでしょ

うか。また、その設備等が体育館にあるかどうかも含めて教えていただき

たいと思います。 

はい。 

はい、スポーツ振興課長。 

こちらのソフトテニスにつきましては、２月１日に開催されました館林市

民インドアソフトテニス大会になります。また、ソフトテニスにつきまし

ては屋内外ともにコートの広さやルールは同じで、屋内で開催する場合に

はバレーボールのコートを利用して開催しております。それに対しまし

て、バウンドテニスにつきましては障がいスポーツ、レクリエーションと

して普及しているスポーツで、ソフトテニスとルールはほぼ同じなのです
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木戸委員 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

木戸委員 

 

教育長職務代理者 

スポーツ振興課長 

 

 

教育長職務代理者 

井上委員 

教育長職務代理者 

井上委員 

 

生涯学習課長 

教育長職務代理者 

生涯学習課長 

 

 

 

 

井上委員 

教育長職務代理者 

 

教育長職務代理者 

 

が、コート自体はテニスコートの約６分の１の広さでプレイできるといわ

れておりまして、バドミントンコートの幅の半分をコートとして使用して

おります。また、ネットはソフトテニスのようなポールを固定する形では

なく、高さ５０センチほどの移動可能な置き型の物を使用してプレイする

形となっております。以上です。 

外で行う軟式テニスとインドアソフトテニスが全く同じというお話でし

たが、バレーボールのコートで代用しているということは、バレーボール

コートもテニスコートも同じ広さという理解でよろしいでしょうか。 

実際のコートサイズは異なりますが、バレーボールコートのポールを立て

る位置にポールを立てて、若干違う部分についてはビニールテープでその

時々で足すなどして、屋外のテニスコートと同じような形で使っておりま

す。 

私はそのような経験が一切なかったのですが、最近ではインドアテニスを

行うケースが多いようですね。ありがとうございました。 

ちなみに、バウンドテニスはラケットも同じですか。 

バウンドテニスのラケットは５０センチほどの短い形です。また、サーブ

はソフトテニスについては上から打ってもいいのですが、バウンドテニス

は必ず下から打つというようにルールにも若干の違い等があります。 

ありがとうございました。そのほか、ございますか。 

はい。 

はい、井上委員。 

１１ページ、現場注意の声かけが多かったように思いますが、理由があれ

ば教えてください。 

はい。 

はい、生涯学習課長。 

こちらにつきましては、パトロール中に小学生や中学生、高校生のほかに

成人の方など、パトロール中に会った場合については補導員の方が「こん

にちは」「こんばんは」「気をつけて帰ってくださいね」といった声かけを

行っているような状況でございます。今回は駅前等でも実施しましたの

で、その分人数が多くなったのかなと推測しております。以上です。 

わかりました。ありがとうございます。 

そのほか、ございますか。 

（委員から「なし」の声あり） 

ないようですので、事務報告は記載のとおり承認するものとしてよろしい

でしょうか。 
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教育長職務代理者 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、記載のとおり承認するものといたします。 

次に、日程第５ 議事に入ります。 

議案第９号 臨時代理の承認を求めることについて（令和６年度教育費補

正予算）を議題といたします。このことについて説明をお願いします。 

（別紙資料に基づき説明） 

提案理由等： 令和６年度歳入歳出予算及び繰越明許費を別紙のと

おり調製し、館林市長に申し出るものとして臨時代理

したので、承認を求めるものである。 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質疑等がありました

らお願いします。 

（委員から「なし」の声あり） 

それではお諮りいたします。本案につきましては原案のとおり決定するも

のとしてよろしいでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、本案は原案のとおり決定いたします。 

次に、議案第１０号 館林市立学校適正規模・適正配置審議会規則の制定

についてを議題といたします。このことについて説明をお願いします。 

（別紙資料に基づき説明） 

提案理由等： 館林市立学校の適正規模・適正配置を検討するための

組織を設置するにあたり、必要な事項を定めるため、

本規則を制定しようとするものである。 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質疑等がありました

らお願いします。 

（委員から「なし」の声あり） 

それではお諮りいたします。本案につきましては原案のとおり決定するも

のとしてよろしいでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、本案は原案のとおり決定いたします。 

続いて、議案第１１号 館林市教育委員会事務局処務規則の一部を改正す

る規則の制定について、議案第１２号 館林市教育委員会の権限に属する

事務の委任に関する規則の一部を改正する規則の制定について、及び議案

第１３号 館林市子ども読書活動推進計画庁内検討会議設置要綱の一部

を改正する要綱の制定については、主に令和７年度の組織機構改革に伴い

規則等の一部改正を行う関連した議案であるため、一括して議題とさせて
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教育長職務代理者 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

いただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

ありがとうございます。それでは、このことについて説明をお願いします。

議案第１１号 館林市教育委員会事務局処務規則の一部を改正する規則

の制定について 

（別紙資料に基づき一括して説明） 

提案理由等： 令和７年度の組織機構改革に伴い、スポーツ振興課に

新設される国民スポーツ大会準備係の名称を加える

ほか、所要の改定を行うため、本規則の一部を改正し

ようとするものである。 

議案第１２号 館林市教育委員会の権限に属する事務の委任に関する規

則の一部を改正する規則の制定について 

提案理由等： 令和７年度の組織機構改革に伴い、保健福祉部長の名

称が、健康こども部長に変更となるため、本規則の一

部を改正しようとするものである。 

議案第１３号 館林市子ども読書活動推進計画庁内検討会議設置要綱の

一部を改正する要綱の制定について 

提案理由等： 令和７年度の組織機構改革に伴い、館林市子ども読書

活動推進計画庁内検討会議の構成員である各課長の

名称が変更となるため、本要綱の一部を改正しようと

するものである。 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質疑等がありました

らお願いします。 

（委員から「なし」の声あり） 

それではお諮りします。本件、議案第１１号、議案第１２号、及び議案第

１３号につきましては原案のとおり決定するものとしてよろしいでしょ

うか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、本案は原案のとおり決定いたします。 

次に、議案第１４号 館林市スポーツ大会壮行金交付要綱の制定について

を議題といたします。このことについて説明をお願いします。 

（別紙資料に基づき説明） 

提案理由等： 市民スポーツの振興及び競技力の向上を図るため、国

際大会、全国大会、関東大会その他これらと同等規模

のスポーツ大会に出場する者に対し、館林市スポーツ
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教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

木戸委員 

教育長職務代理者 

大会壮行金を交付するため、本要綱を制定しようとす

るものである。 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質疑等がありました

らお願いします。 

（委員から「なし」の声あり） 

それではお諮りいたします。本案につきましては原案のとおり決定するも

のとしてよろしいでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、本案は原案のとおり決定いたします。 

次に、議案第１５号 運動部活動指導員配置促進事業に係る部活動指導員

取扱要綱の一部を改正する要綱の制定についてを議題といたします。この

ことについて説明をお願いします。 

（別紙資料に基づき説明） 

提案理由等： 部活動指導員について、運動部に加え文化部について

も任用できるようにし、館林市立中学校における部活

動の地域連携・地域展開を推進できるようにするた

め、本要綱の一部を改正しようとするものである。 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質疑等がありました

らお願いします。 

（委員から「なし」の声あり） 

それではお諮りいたします。本案につきましては原案のとおり決定するも

のとしてよろしいでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、本案は原案のとおり決定いたします。 

次に、議案第１６号 館林市英語検定料補助金交付要綱の一部を改正する

要綱の制定についてを議題といたします。このことについて説明をお願い

します。 

（別紙資料に基づき説明） 

提案理由等： 英語検定料の補助対象となる級を変更するほか、所要

の改定を行うため、本要綱の一部を改正しようとする

ものである。 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質疑等がありました

らお願いします。 

はい。 

はい、木戸委員。 
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木戸委員 

 

学校教育課長 

教育長職務代理者 

学校教育課長 

 

木戸委員 

 

学校教育課長 

木戸委員 

教育長職務代理者 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育次長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

参考までに、３級も含めて受験に要する費用を教えていただければと思い

ます。 

はい。 

はい、学校教育課長。 

個人と団体で金額が変わるのですが、個人の場合は３級が６，９００円、

団体の場合は５，０００円になります。 

２級や準２級はそれ以上に費用が高くなるということでよろしいでしょ

うか。 

おっしゃるとおりでございます。 

わかりました。ありがとうございます。 

そのほか、ございますか。 

（委員から「なし」の声あり） 

それではお諮りいたします。本案につきましては原案のとおり決定するも

のとしてよろしいでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、本案は原案のとおり決定いたします。 

次に、議案第１７号 令和７年度教育行政方針についてを議題といたしま

す。このことについて説明をお願いします。 

（別紙資料に基づき説明） 

提案理由等： 令和７年度教育行政方針を別紙のとおり制定しよう

とするものである。 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質疑等がありました

らお願いします。 

（委員から「なし」の声あり） 

それではお諮りいたします。本案につきましては原案のとおり決定するも

のとしてよろしいでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、本案は原案のとおり決定いたします。 

次に、議案第１８号から報告第２号につきましては、館林市教育委員会会

議規則第１７条第１項により非公開としたいと思いますが、非公開として

よろしいでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、ただいまから教育委員会を非公開とします。また、議案

第１９号から報告第２号は人事案件ですので、事務局の方でも該当者につ

いては、一時退室を願います。 
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教育長職務代理者 

 

教育長職務代理者 

 

【傍聴人及び事務局対象者 退室】 

 

（非公開） 

 

【傍聴人及び事務局対象者 入室】 

 

次に、日程第６ その他で何かございますか。 

（委員等から「なし」の声あり） 

ないようですので、以上で本日の全日程を終了します。 

これにて教育委員会を閉会します。        （午後７時１１分） 

 


